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Многоэтажное здание 
будущего многопрофильного 
медицинского центра рядом 
с областной больницей уже 
сейчас привлекает внимание 
орловцев своим необычным, 
эффектным внешним видом, 
хотя строительство еще  не 
закончено. Генеральный 
директор ОАО «Орелстрой» 
В.В. Соболев (эта компания 
в е д е т  с т р о и т е л ь с т в о ) 
п о я с н и л ,  ч т о  п р о е к т о м 
предусмотрен вентилируе-
мый фасад с большими окна-
ми, в которых будет зеркаль-
но отражаться наш город. 
Таких объектов в нашей об-
ласти еще не строили. 
Губернатор с сопровождаю-
щими лицами прошли на вто-
рой этаж. Ему понравилось, 
что сделан широкий коридор, 
в котором  можно будет  сво-
бодно расставить диваны, где 
смогут отдохнуть пациенты. 
При строительстве использо-
ваны  новые виды потолочных 
панелей, которые сейчас 
в ы п у с к а ю т с я  з а в о д о м 
«Орелстройиндустрия». До 
зимы строители планируют 
закрыть помещения по кон-
туру, а затем приступить к 
отделочным работам. В этом 
медицинском центре, как 
подчеркнул губернатор, 
будет установлено самое 
современное оборудование, 
с помощью которого можно 
будет лечить любые виды 

болезней. Губернатор сказал, 
что наша  область уже «стоит 
в строчке» на получение 1 
млрд. 700 млн. рублей феде-
ральных денег на строитель-
ство данного центра. 

Е.С. Строев посетил также 
строящийся новый корпус 
института искусств и культу-
ры. Это здание тоже возво-
дит «Орелстрой». Оно уже 
стало украшением города. 
Мы, журналисты, первыми 
из своих коллег увидели кра-
сивый актовый зал со сценой 
и балконами, хореографи-
ческие классы, будущий дис-

котечный клуб. Этот корпус с 
высокой степенью готовно-
сти к сдаче в эксплуатацию. 
Однако для окончания всех 
отделочных работ  требуют-
ся средства. И губернатор 
пообещал помочь в решении 
этой проблемы.

С л е д у ю щ и й  а д р е с  — 
у л и ц а  К а р т у к о в а ,  в 
н о в о м  м и к р о р а й о н е 
«Наугорский», где в этом 
году началось возведение 
школы. Заказчиком ее строи-
тельства  является УКС 
г. Орла, генподрядчиком — 
ОАО «Орелстрой», проекти-

р о в щ и к о м  —  О А О 
«Гражданпроект».  Директор 
Орловского ОСУ-2 ОАО 
«Орелстрой» А.А. Куликов 
рассказал гостям, что сей-
час  практически  заканчива-
ются работы нулевого цикла, 
в полном объеме сделаны 
подвальные помещения. И с 
одной стороны уже началась  
кирпичная кладка.

Егор Семенович поинте-
ресовался, сдадут ли строи-
тели школу к новому учебно-
му году? На этот вопрос 
ответили утвердительно и 
В.В. Соболев, и и.о. мэра 

г. Орла В.В. Еремин. Дело в 
том, что финансируют строи-
тельство этой школы на 
паритетных началах город и 
«Орелстрой». В этом году 
совместно выделено 38 млн. 
рублей. Для завершения 
строительства первой оче-
реди школы нужно еще 80 
млн. рублей. И обе стороны 
н а м е р е н ы ,  б е з у с л о в н о , 
выполнить свои обязатель-
ства. В  строящемся здании 
будут 11 классных комнат и 
все необходимое (пищеблок, 
раздевалки и т. д.) Жители 
микрорайона, среди которых 

много молодых семей с 
детьми, с нетерпением ждут 
открытия этой школы. Вслед 
за ней начнут строиться 
школы в новом микрорайоне 
«Ботаника», на Карачевском 
шоссе. И обязательно, как 
сказал губернатор, будет до-
строена школа в Лужках.

Так что помимо массового 
строительства многоэтаж-
ных домов у «Орелстроя» 
сейчас хватает работы на 
строительстве объектов 
социального значения. 

(Окончание на 3-й стр.).

Новые школы, больницы, дома...
Вчера губернатор 

области Е.С. Строев 

совершил рабочую 

поездку по ряду 

важных строящихся 

объектов 

социальной  сферы.

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

СОЗРЕЛА 
«КОРОЛЕВА ПОЛЕЙ»

Около десяти тысяч гектаров 

кукурузы, выращенной по зерно-

вой технологии, предстоит 

убрать земледельцам области. 

Кукуруза, средняя урожайность 

которой составляет не менее 70 

центнеров с гектара, выращена 

в 17 районах области. Самые 

крупные массивы — в Должан-

ском, Покровском, Ливенском 

районах. По информации депар-

тамента аграрной политики об-

ласти, на днях уборка кукурузы 

на зерно началась в Должанском 

районе.

Существенное расширение площадей 
под кукурузой обусловлено революцион-
ным прогрессом в селекции: созданы 
скороспелые и ультраскороспелые сорта 

этой культуры; появилась новая убороч-
ная техника, технические средства, поз-
воляющие хранить зерно кукурузы в 
высоковлажном состоянии.

На зерно кукурузы сформировался 
устойчивый спрос, в первую очередь со 
стороны крахмальных и комбикормовых 
заводов.

«СЛАВЯНСКАЯ 
ЗВЕЗДА» — В ОРЛЕ

Губернатором области Е.С. Стро-

евым подписан Указ № 284 от 

15.09.2008 г. о проведении в 

городе Орле международного 

фестиваля «Славянская звезда-

2008».

Организаторами фестиваля выступа-
ют департамент социальной политики 
Орловской области и Орловский област-
ной общественный фонд поддержки 
молодых дарований.

В фестивале примут участие исполни-
тели эстрадной и патриотической песни, 
хореографические и народные коллекти-
вы и исполнители в возрасте от 17 до 30 
лет. Это победители и лауреаты област-
ных, межрегиональных конкурсов, 
выпускники и студенты музыкальных 
отделений высших и средних учебных 
заведений.  

Для участия в конкурсе до 15 октября 
2008 года необходимо подать заявку в 
исполнительную дирекцию фестиваля.

В состав жюри конкурсной програм-
мы войдут эстрадные звезды России и 

стран СНГ, профессиональные музыкан-
ты, продюсеры, деятели культуры, пред-
ставляющие регионы и страны, исполни-
тели из которых участвуют в фестивале.

В настоящее время проводятся отбо-
рочные туры. 4 ноября состоятся 
финальный конкурс и гала-концерт.

СОВЕЩАНИЕ 
ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫХ 
ОРГАНОВ

23 сентября под председатель-

ством прокурора области 

С.Д. Воробьева состоялось коор-

динационное совещание руково-

дителей правоохранительных 

органов области, в котором при-

няли участие заместитель губер-

натора и председателя коллегии 

области М.Г. Михайлов, главный 

федеральный инспектор в 

Орловской области В.В. Каба-

нов, заместитель председателя 

областного Совета народных 

депутатов А.А. Лабейкин, руко-

водители судебных и контроли-

рующих органов, органов мест-

ного самоуправления, прокуро-

ры районов, начальники район-

ных ОВД.

Обсуждались состояние работы пра-
воохранительных органов и практика 
уголовного преследования в сфере за-

конодательства об экологической без-
опасности, меры противодействия неза-
конной деятельности в сфере оборота 
земель и другие вопросы.

Участниками совещания отмечено, 
что правоохранительными и контролиру-
ющими органами принимаются недоста-
точные меры противодействия правона-
рушениям и преступлениям в сфере эко-
логии. Не налажено необходимое взаи-
модействие. 

Только прокурорами выявлено 1814 
нарушений закона. По их требованию к 
дисциплинарной и административной 
ответственности привлечены 412 лиц, по 
их инициативе возбуждено 12 из 50 уго-
ловных дел об экологических преступлени-
ях. Но и прокурорский надзор в отдельных 
районах требует системности.

На совещании было отмечено, что 
необходимо усилить противодействие 
незаконной деятельности и в сфере обо-
рота земель. Контролирующие органы 
не в полной мере реализуют свои полно-
мочия.

В настоящее время прокурорами 
Орловского, Знаменского, Колпнянского 
районов проверяется информация 
департамента аграрной политики обла-
сти о фактах скупки земельных долей у 
граждан.

ЗАШУМЯТ 
ЯБЛОНЕВЫЕ САДЫ

Сады, некогда принадлежавшие 

совхозу «Наугорский», а ныне — 

агрофирме «Маслово», получают 

вторую жизнь. 

Завершается уборка яблок.  Садово-
дам помогают учащиеся орловского 
лицея № 12 и колледжа «Стрелецкий». 
Поздние сорта — орловский синап, 
антоновка, орлик и другие — закладыва-
ются на хранение.  

Этой осенью решено создать 60 гек-
таров новых садов.  

ФЕСТИВАЛЬ 
ТВОРЧЕСКОЙ 
МОЛОДЁЖИ

С 15 октября по 24 ноября 2008 

года на территории Орловской 

области пройдет IX областной 

фестиваль  студенческого твор-

чества «Золотая осень-2008», 

посвящённый празднованию 

Международного дня молодёжи 

и Международного дня студента.

Фестиваль организован во исполне-
ние областной комплексной Программы 

«Молодёжь Орловщины (2006—2010 
годы)» в целях развития самодеятельно-
го студенческого творчества, выявления 
и поддержки талантливой молодёжи в 
рамках Всероссийского проекта — «Фе-
стиваль фестивалей «Мы едины, мы — 
Россия». 

В фестивале примут участие студенты 
образовательных учреждений среднего 
профессионального образования, сту-
денты и аспиранты  образовательных 
учреждений высшего профессионально-
го образования и учреждений дополни-
тельного образования г. Орла и Орловс-
кой области.

В конкурсной программе несколько 
номинаций: «Музыка» (эстрадный 
вокал, фольклор (народная песня), 
романс, вокальное выступление патри-
отической направленности); «Хореог-
рафия» (эстрадный танец, народный 
танец, бальный танец, спортивный 
танец, брейк-данс, фристайл (модерн 
и джаз), хореографическое выступле-
ние патриотической направленности; 
«Оригинальный жанр» (эксперимен-
тальный театр моды).

Конкурс пройдёт в несколько этапов. 
Отборочный этап начнётся 1 октября и 
завершится 31 октября на местах, в 
учебных заведениях города и области. 
Открытие фестиваля и его проведение 
— в центре молодёжи «Полёт», гала-
концерт — на сцене театра им. Тургене-
ва.

Информагентство

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

21—25 сентября на базе государственного  мемори-
ального и природного музея-заповедника И.С. Турге-
нева «Спасское-Лутовиново» состоялась Всероссий-
ская Тургеневская конференция, посвященная 190-ле-
тию со дня рождения писателя. 

В конференции приняли участие известные российские 
ученые-тургеневеды из Санкт-Петербурга (Институт рус-
ской литературы Академии наук (Пушкинский Дом), РГПУ 
им. Герцена, СПбГАТИ (Академия театрального искусства), 
Орла, Тулы, Костромы, Томска, Северодвинска, а также ис-
следователи творчества нашего великого земляка из Укра-
ины (Харьков) и Германии (Баден-Баден), сотрудники музе-
ев ИРЛИ, «Спасское-Лутовиново», «Абрамцево», «Ясная 
Поляна», «Щелыково».

Свидание с вечностью

На этой неделе в Орле открылся шестой фестиваль «Орловская му-
зыкальная осень». Открытие фестиваля совпало с открытием нового 
концертного сезона Орловской государственной филармонии,  кото-
рая в этом году отмечает 70-летие со дня основания.

Дорогами 
Белоруссии
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ЗАБОТЫ СЕЛЬСКИЕ 

Золотая осень 
земледельцев

Сегодня на полях сельхоз-
предприятия, работающего в 
тесном сотрудничестве с 
инвестиционной компанией 
«Щелково-Агрохим», занята 
высокопроизводительная тех-
ника: свеклоуборочный ком-
байн «Кляйн»,  импортные 
погрузчики.

За рулем немецкого ком-
байна, который в сутки убирает 
свыше 20 гектаров сахаристых 
корней, опытный механизатор 
Н и к о л а й  В а с и л ь е в и ч 
Легоньков.

— Работаем в две смены, 
днем и ночью, — рассказывает 
комбайнер. — Машина выпол-
няет одновременно несколько 
операций: срезает ботву, затем 
очищает и выкапывает корнеп-
лоды, укладывает их в кагаты. 
Погода сухая, поэтому пока нет 
проблем с вывозкой свеклы, 

которая сразу же отправляется 
на Отрадинский сахарный 
завод. Урожайность в нынеш-
нем году высокая: получаем не 
менее 450—470 центнеров с 
гектара.

(Окончание на 3-й стр.).

На свекловичных полях Малоархангельского 

района кипит работа. Около половины площадей 

убрано земледельцами ООО «Дубовицкое», 

которое традиционно занимается возделыванием 

сахарной свеклы.

Главный агроном ООО 

«Дубовицкое» А.В. Тарасов.

Музыкальный листопад

В ходе беседы достигнута 
договоренность о строитель-
стве на территории Орловской 
области двух заводов по про-
изводству строительных мате-
риалов (в Хотынецком и Ли-
венском районах). Оба завода 
планируется сдать в эксплуа-
тацию  в течение двух лет.

По словам П.В. Записоцкого, 
объем продукции предприятий 
позволит вводить около одного 
миллиона квадратных метров 

жилья в год. Продукция пред-
приятий будет использоваться 
как в многоэтажном, так и в ма-
лоэтажном строительстве. 

Как подчеркнул Е.С. Строев,  
продукция предприятий будет 
широко востребована и  поз-
волит существенно ускорить 
реализацию на Орловщине 
широкомасштабных программ 
по строительству жилья, в том 
числе малоэтажного. 

Соб. инф.

Вчера состоялась встреча губернатора Орловской 

области Е.С. Строева с генеральным директором ООО 

«Газобетонстрой» П.В. Записоцким. 

ВСТРЕЧА ГУБЕРНАТОРА

В центре внимания — 
строительство заводов


